



Kabel-Internet zickt

von Joachim Lindenberg aus Wolfartsweier vor 5 Tagen

Hallo Nachbarn mit Kabel-Internet und vor allem in Hörgel- und Heubergstraße, dem einen oder andere ist vielleicht schon aufgefallen, dass das Internet nicht richtig funktioniert. Ich hoffe Ihr habt Euch bei Vodafone beschwert? Vermutlich keine Rückmeldung bekommen? Beschwert Euch trotzdem!

Und vielleicht machen wir jeder gemeinsam eine Messkampagne - <https://www.bundesnetzagentur.de/...> ?

Am besten täglich zwischen 11 und 14 Uhr bis Vodafone Rückmeldung gibt.

Viele Grüße
Joachim



Bundesnetzagentur - Internetgeschwindigkeit

WWW.BUNDESNETZAGENTUR.DE

Internetgeschwindigkeit